

安城市立錦町小学校 6年生学年通信 令和5年11月27日

2学期まとめの月に向けて

毎朝の冷え込みが続き、冬の訪れをひしひしと感じます。11月の授業参観には、多くの保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。ご覧いただきましたように、子どもたちは、今月のめあて「授業で活躍しよう」に向かい、前向きに学習に取り組んでいます。

さて、早いものでもう12月。2学期も1か月を残すだけとなりました。卒業に向けて子どもたちがさらに前向きに学習に取り組むことができるよう、職員一丸となって支えてまいります。今後ともご協力をよろしくお願いいたします。

12月 行事予定



- 2日 (月) ベルの日
- 3日(火)人権集会
- 4日(水) ふれあいネット会議 赤い羽根募金(~6日)
- 6日(金)①②長距離走記録会予備日
- 9日(月)~13日(金)

個別懇談会・持ち寄り資源回収

- 10日(火)読み聞かせ ③ケータイスマホ教室
- 18日(水)5時間授業
- 19日(木)児童集会
- 20日(金)給食終了 ⑥委員会
- 23日(月)終業式
- 24日(火)冬季休業(~1/6)

【1月の行事予定】

- 7日(火)始業式
- 8日(水)給食開始 ①②書き初め会
- 10日(金)⑥委員会
- 17日(金)⑥クラブ
- 21日(火)5時間授業
- 23日(木)安城南中学校入学説明会
- 24日(金)⑥クラブ(最終)





授業をがんばる姿



理科「電気とわたしたちのくらし」 手回し発電機を使って、コンデンサーに 電気をためています。



社会「江戸幕府と政治の安定」 江戸時代が長く続いた理由を情報収集 して、クラゲチャートに整理します。



音楽「和音のひびきや音の重なりを感じ取ろう」 旋律をつなげたり、重ねたりしてオリ ジナルの音楽を作ります。

2学期にがんばった授業





ぼくは今、算数をがんばっています。単元は「比の利用」と「図形の拡大と縮小」です。比は、簡単な比に直すところが難しいです。計算力テストで出るので復習をがんばっています。図形は、コンパスをきちんと使って間ちがえずに作図できるように練習したいです。

ぼくが今がんばっていることは漢字力テストの練習です。なぜなら、1 学期は 100 点を取れなかったからです。漢字練習をしていて楽しいのは、 前の練習よりも高い点数が取れたときです。いい点が取れるととてもうれ しいです。今回は 100 点を取りたいです。

私が2学期がんばってきたことは総合です。今は、スクールガードさんなどの地域の人を紹介する動画を作っています。錦っ子が地域の人にあいさつしたりふれ合ったりしたいと思ってくれるとうれしいです。これからも錦っ子のために6年生として胸を張ってがんばっていきたいです。

ぼくは2学期の理科でいろいろなことを学びました。その中で特にがんばった授業は「電気」の授業です。授業の中で、豆電球とLEDの違いについて学びました。豆電球は多い電力で少ししかつかないけれど、LEDは長くついたのでおもしろかったです。これからも理科をがんばりたいです。

ぼくは、社会の歴史の授業をがんばりました。テストの点数を上げるために、教科書をたくさん読もうと決め、ちょっとの時間でも教科書を読むことをがんばりました。社会のテストの点が少し上がったのでうれしかったです。これからもがんばりたいです。

私が2学期にがんばったことは、総合です。総合では、地域に愛され、自分たちも愛せるような学校にすることを目標に、活動してきました。2年生との交流会では、お礼の手紙をもらえてうれしかったです。今竹組では、地域の方に、錦っ子のことをより知ってもらえるようにパンフレットを作っています。これからもがんばりたいです。







ぼくが2学期にがんばった教科は体育です。その中でも、テニピンに力をいれてがんばりました。最初は全然ラリーを続けることができなかったので、友達と一緒に動画を見て分析をしました。すると、自分ができていないところが分かるようになりました。次の体育では、自分のできていないところを修正して、もっとラリーが続くようにしたいです。

2学期の社会でいちばん力をいれて取り組んだのは江戸時代の学習です。「江戸幕府はどうして260年以上も続いたのか」というテーマについて、Myタブレットや教科書などで調べてから、みんなで話し合いをしました。話し合いでは、自分では調べなかった所などを友達が調べていて、「いろいろな見方があるんだな。」と新しいことを知れました。

私がいちばんがんばってきたのは、総合での読みボラさんとのつなぐ会です。読みボラさんのことを深く知れるように、自己紹介をするときに自分から質問をしたり、あいづちをうったりするようにしました。12月にやる6梅と読みボラさんとの本祭りも楽しみです。